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J’ai été ravi au Paradis 
 
 

JESUS-CHRIST EST SEIGNEUR ET DIEU 
UNE MAISON D’ÉDITION CHRÉTIENNE POUR  

L’ÉVANGÉLISATION MONDIALE.   

« ÉDITIONS BROCHURE REVEILLE-TOI »  
LIVRE  NO8 

Réveille-toi,-toi qui dors, relève-toi  

d’entre les morts, et Christ t’éclairera (Éphésiens 5 :14) 

LA BIBLE (LA PAROLE DE DIEU) EST NOTRE SEUL APPUI. 

Témoignage de Jeanine Baku Konde de la R.D. Congo. 
SANS LA SANCTIFICATION, PERSONNE NE VERRA LE SEIGNEUR (Hébreux 12 :14) 

 

 
  Tite 2 :1 
    notre devise 

Pour toi, dis les choses qui sont conforme à la 
saine doctrine          

        Défense de vendre ce livre (Math 10 :8) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

     Siège : Ville de Kinshasa / Rép. Dém. du Congo 
 

Ce livre  a  comme  but :  partager  l’amour  de  Dieu (Jean 3 :16)  qui  consiste  à  sauver l’homme  en  le  
délivrant  du chemin qui mène vers la perdition (l’enfer) pour  le  royaume  des  cieux  par  la  vérité  qui  est  la 

Parole  de  Christ  ou  l’évangile 
 

 VOUS CONNAITREZ LA VERITE ET LA VERITE VOUS AFFRANCHIRA 
 Jean 8 :32   
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1) Une révélation divine du Ciel et de l’enfer (1ère partie) 
2) Les maladies de l’Eglise 
3) Les prédicateurs de prospérité en enfer 
4) Le Ciel et l’enfer sont réels 
5) Certaines hérésies infernales parmi les chrétiens 
6)  La  colère de Dieu est à craindre 
7) Le jugement après la mort est réel. 
8) J’ai été ravi au Paradis 
9) Les horreurs de l’enfer et la gloire du Paradis 

10) Les pièges du diable contre les chrétiens 
11) Les réalités du Ciel et de l’enfer 
12) L’éternité nous attend 
13) Le Dieu de la seconde chance 
14) Vision de l’enlèvement et de la grande tribulation 
15) Une expérience de  la mort dans le péché 
16) La pensée de l’éternité 
17) Le temps est terminé 
18) La sainteté, la vérité, la justice : les 3 clés pour le Ciel 
19) Message de Dieu à tous les couples mariés et fiancés 

20) L’enlèvement de l’Eglise est réel 

MESSAGE IMPORTANT 

EN LISANT LE CONTENU DE CE LIVRE, VOUS ETES SUR LE POINT DE RECEVOIR LA GRACE DE DIEU QUI 
SAUVE POUR L’ETERNITE. 

Nous vous exhortons de ne pas recevoir la grâce de Dieu en vain comme 2 Corint 6 :2 nous le montre dans la Bible. 
LA GRACE ET LA FOI (deux éléments qui sauvent) 

Ephésiens 2 :8 à 10 dit ceci : «Car c’est par la GRACE que vous êtes sauvés, par le moyen de la FOI. Et cela ne 
vient pas de vous, c’est le don de Dieu. 9 Ce n’est point par les œuvres, afin que personne ne se glorifie. 10 Car 
nous sommes son ouvrage, ayant été créés en Jésus-Christ pour de BONNES ŒUVRES, que Dieu a préparées 
d’avance, afin que nous les pratiquions. » 

SELON L’EVANGILE, LA GRACE QUI SAUVE C’EST QUOI ? 
Tite 2 :11 à 13 nous dit ceci : «Car la grâce de Dieu, source de salut pour tous les hommes, a été manifestée. 12 

Elle nous enseigne à renoncer à l’impiété et aux convoitises mondaines, et à vivre dans le siècle présent selon la 
sagesse, la justice et la piété, 13 en attendant la bienheureuse espérance, et la manifestation de la gloire du grand 
Dieu et de notre Sauveur Jésus-Christ, 14 qui s’est donné lui-même pour nous, afin de nous racheter de toute 
iniquité, et de se faire un peuple qui lui appartienne, purifié par lui et zélé pour les bonnes œuvres. » 

Nous comprenons que la grâce de Dieu est une puissance  qui a le but de faire marcher l’homme dans la 
sanctification, loin du péché. 

LA GRACE EST LA POUR TOLERER LE PECHE ? 
Romains 6 :15 nous dit ceci : «Quoi donc! Pécherions-nous, parce que nous sommes, non sous la loi, mais 

sous la grâce? Loin de là! » 
SELON L’EVANGILE, LA FOI QUI SAUVE C’EST QUOI ? 

-Hébreux 2 :4 dit ceci : « Car cette bonne nouvelle nous a été annoncée aussi bien qu'à eux; mais la parole qui 
leur fut annoncée ne leur servit de rien, parce qu'elle ne trouva pas de la foi chez ceux qui l'entendirent.»   -
Romains 10 :17 dit ceci : «Ainsi la foi vient de ce qu'on entend, et ce qu'on entend vient de la parole de Christ. » 

►Nous comprenons que la foi qui sauve est juste la puissance de Dieu qui fait qu’on puisse mettre en pratique la 
Parole de Dieu. 

LES BONNES ŒUVRES ou LES ŒUVRES QUI SAUVENT C’EST QUOI ? 
Dans Jacques 2 :20 à 26, Dieu nous montre que la foi qui sauve agit par les œuvres ; on nous montre que la foi est 

rendue parfaite par les œuvres. 
►Nous comprenons que les bonnes œuvres  ne sont que la conséquence d’une foi véritable. 

ICI, IL S’AGIT DE QUEL GENRE D’OEUVRES ? 
Actes 26 :20 nous montre qu’il s’agit des œuvres dignes de repentance. 

LE PECHE C’EST QUOI ? 
-1Jean 3 :4 dit ceci «Le péché c’est la transgression de la loi » -1Samuel 15 :24 nous montre indirectement que le 

péché est le fait d transgresser l’ordre de Dieu. 
►Nous comprenons que le péché c’est juste le fait de désobéir à la Parole de Dieu ou à l’ordre de Dieu. 

 
 

21)   Terre  écoute la Parole de l’Eternel  
22)   La  gloire du Paradis révélée profondément 
23)  Il y a un confinement éternel en enfer ! 
24) Comment Satan accuse les chrétiens 
25) Il y a un Ciel à gagner et un enfer  à éviter ! 
26) Le déguisement du diable en ange  de lumière. 
27) L’éternité est réelle. 
28) Le mystère des démons incarnés en chair humaine. 
29) Délivrés de la masturbation par Jésus-Christ. 
30) Une ancienne musulmane visite le Ciel et l’enfer 
31) Elle s’est vue en enfer parce qu’elle n’évangélisait pas  
32) Une mondanité ignorée par certains chrétiens 
33) Fuyez l’enfer 
34) Jésus-Christ révèle le vrai sens de la trinité. Découvrez la 
divinité de Jésus par la Bible. 
35) Une vanité destructrice parmi les chrétiens. 
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J’ai été ravie au Paradis. 
(Témoignage de la sœur Jeanine Baku Konde de la RD congo.) 

 
 

AVANT-PROPOS 
Shalom bien-aimé ! Nous sommes heureux de partager avec vous notre livre numéro 8 « J’ai été ravi au Paradis.»   

Ce témoignage appartient à la sœur Jeanine Baku Konde qui passa 3 jours dans le coma et visita le monde invisible, le 
Paradis, par le seul pouvoir de Jésus-Christ(2Cor 12 :2 à 4). Dans ce récit, elle a eu des conversations avec le Seigneur 
Jésus-Christ qui ne sont que des édifications pour les véritables chrétiens qui se préparent pour l’enlèvement car Jésus-
Christ revient bientôt (Apoc 22 :12). Ce témoignage ne cessera pas de renforcer votre foi pour la vie éternelle, si du moins 
vous avez l’amour de la vérité pour être sauvé  

Comme ce témoignage est centré dans la parole de Dieu, il ne manquera pas à vous transformer si vous appartenez 
réellement à Dieu ; car Jésus a dit ceci dans Jean 8 :47 « Celui qui appartient à Dieu, écoute les paroles de Dieu. ». 

Lisez ce message à la lumière de la Parole de Dieu (La Bible). Lisez les passages bibliques insérés entre 
parenthèses pour comprendre ce témoignage selon la Bible, car elle (la Bible) est la seule référence des véritables 
chrétiens. Que Dieu bénisse votre lecture ! 

 
DEBUT DU TEMOIGNAGE 

Bien-aimé, après 3 jours dans le coma en visite dans le monde invisible, après que je sois retournée sur la terre, 
mes yeux spirituels étaient la plupart de temps ouverts. Je pouvais voir les réalités du monde invisible et j’étais effrayée car  
je voyais constamment ce que les yeux physiques ne peuvent voir.  

En fait, je commençais à voir des démons se promener parmi les humains. A vrai dire, les hommes sur la terre vivent 
côte à côte avec les démons ; mais les hommes ne peuvent pas les voir. Et à chaque fois que je sortais dans des places 
publiques dans la ville, je voyais les démons car mes yeux spirituels s’étaient ouverts. Je me souviens alors que je 
marchais le long du boulevard national. J’ai vu des êtres spirituels débout et positionnés dans certains points du boulevard. 
Ils étaient dans des carrefours, des croisements et des virages. Le Saint-Esprit m’a fait savoir que ces esprits positionnés le 
long des boulevards étaient des démons qui causent des accidents de circulation dans des routes.  

Je remarquais la plupart de lieux publics, tels que des marchés publics qui étaient des attractions de démons. En 
fait, je ne pouvais pas aller au marché quand mes yeux spirituels étaient ouverts à cause des choses que les commerçants 
vendaient. En effet, beaucoup d’aliments vendus sur les marchés comme du poisson et de la viande ne sont pas ce que 
nous pensons. Je ne pouvais pas aller là où ils vendaient du poisson et de la viande. Là où ils vendaient du poisson et de 
la viande, je voyais autres choses. Au lieu du poisson et de la viande, je voyais des parties du corps humain. J’ai vu des 
vendeurs du marché vendant des parties du corps humain en public. Je pus le voir parce que mes yeux spirituels étaient 
ouverts ; mais avec mes yeux physiques, ces parties du corps étaient du poisson et de la viande. La plupart de gens qui 
achetaient du poisson et de la viande n’avaient aucune idée de ce qu’ils achetaient et mangeaient ─en réalité─.  

Bien-aimé, nous ne savons pas vraiment  ce que nous mangeons. Je me souviens qu’un jour j’étais dans un 
marché ; avec mes yeux charnels, j’ai vu des gens qui vendaient du poisson. C’était apparemment du poisson. Mais 
lorsque le Seigneur a ouvert mes yeux spirituels, j’ai constaté que ce n’était plus du poisson, mais des doigts humains. 
Bien-aimé, nous devons prier avant de manger car nous ne savons pas ce que nous mangeons (1Timoth 4 :3 à 5). Ces 
aliments ne sont pas ce que nous voyons avec nos yeux physiques. Nos yeux charnels ne peuvent pas voir la vraie nature 
de la nourriture qui nous est vendue et nous ne connaissons pas les effets de cette nourriture. 

Je parlais avec Jésus et Il me dit : « Ma fille Jeanine, les choses que vous mangez ne sont pas bonnes ! Je suis 
le Créateur. Ce que J’ai fait de Mes propres mains est bon pour la consommation et bon pour la santé. Cependant, 
la plupart d’aliments que vous mangez sur la terre sont passés par les processus de procédé ─dans des usines─ et 
ils ne sont pas bons à la consommation. A partir du moment où les viandes naturelles passent par les processus 
des machines, elles ne sont plus bonnes pour la santé. Vous vivez dans le monde qui est gouverné par un prince 
diabolique qui est méchant, un souverain maléfique. Satan, le prince de ce monde utilise la nourriture comme un 
canal d’influence. Ses forces ont assiégé et entouré la terre avec l’obscurité. Dites à ceux qui m’appartiennent de 
prier pour chaque aliment acheté sur le marché (1Tim 4 :3 à 5). Ils  doivent appliquer Mon sang qui les nettoiera 
afin qu’ils soient bénéfiques pour la santé. De nombreux aliments transformés dans des machines et consommés 
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dans de nombreux pays sont nuisibles, non seulement pour le corps, mais aussi pour l’âme. La plupart de ces 
aliments que vous mangez sur la terre  sont dangereux Le prince du monde collabore avec ses agents pour 
accueillir les bébés humains même à l’hôpital et ils les transportent dans leurs complexes industriels et leurs 
usines de transformation dans le monde satanique où ils disposent toutes sortes de machines de traitement et 
transformation. Enfin, ils transforment des corps humains en poisson  et en viande, puis ils les placent dans des 
boites de conserve. Et la population mondiale à la surface de la terre mange ces aliments »  

Puis Jésus me dit quelque chose de troublant : «Ma fille Jeanine, vous devez savoir que toutes les viandes et 
les charcuteries que vous mangez sur la terre ne sont pas nécessairement de la viande animale. Dans la plupart de 
cas, il s’agit des viandes humaines. Même les poissons vendus au marché ne sont pas des poissons. Vous devez 
appliquer Mon sang quand vous les mangerez. » 

 
MON RAVISSEMENT AU PARADIS 

Bien-aimé, cette expérience que je vais vous raconter maintenant a eu lieu lors d’une une journée politiquement 
chargée. En effet, les gens restaient à la maison à cause des problèmes de sécurité dans la ville.  Ce  jour-là, il y avait des 
marches de protestation qui dégénéraient dans la ville. Les gens restaient à la maison et il n’y avait pas d’activités dans la 
ville. C’est ainsi que ma sœur et moi avions décidé de passer du temps dans la présence du Seigneur dans la prière. Ce 
jour-là, nous avons ouvert l’ordinateur portatif et nous avons mis des cantiques d’adoration ; puis nous nous sommes mis à 
genoux et nous avons commencé la prière ; Et très rapidement, nous sommes entrées en profondeur de la prière et de 
l’adoration. 

Pendant que nous étions en train d’approfondir la prière, nous avons atteint un niveau dans l’esprit où je ne savais 
plus ce qui était à mes côtés. Je sentais comme-ci j’étais hors de ce monde. En effet, je ne pouvais plus entendre des 
cantiques d’adoration qui jouaient sur l’ordinateur. A un certain point, j’ai commencé à sentir comme une chaleur dans la 
pièce où l’on priait. Aussitôt que je sentis cette chaleur divine, je me suis immédiatement souvenue que je ressens 
habituellement cette chaleur à chaque fois que Dieu me visite et me transporte vers le monde des esprits. Quand j’ai 
commencé à sentir cette chaleur, je me disais que j’aurai sûrement une visitation divine.  

Alors que nous continuions de prier, du coup, j’ai commencé à sentir comme-ci je quittais mon corps, comme-ci mon 
esprit décollait hors de mon corps(Job 32 :8). C’était quelque chose de surnaturel ; mais cependant je décidais d’ouvrir les 
yeux pour voir ce qui se passait vraiment. Aussitôt que j’ai ouvert mes yeux, j’ai vu une lumière intense illuminant l’endroit 
où nous étions en train de prier, je vis ma sœur à genoux en train d’adorer le Seigneur. Et quand j’ai levé les yeux vers le 
ciel, tout à coup, je vis deux anges radieux et resplendissants. Frère et sœur, laissez-moi vous dire quand vous voyez ces 
anges pour la première fois, vous serez tentés de les adorer(Apoc 19 :9 à 10) car ces genres de personnes n’existent pas 
sur la terre. Vous n’avez jamais vu ces êtres sur la terre. Ils étaient puissants et ils étaient radieux ; de leurs corps 
emmenait de la lumière et leurs vêtement étaient scintillants, ils portaient des sandales dorées. Je ne pouvais pas savoir si  
leurs cheveux étaient noirs ou blancs car l’intensité de lumière était aveuglante. Ces anges portaient des ceintures dorées 
autour de leurs hanches. Quand je les ai vus, ils me dirent : « Jeanine, nous sommes envoyés par le Seigneur pour te 
prendre ! » A ce moment, j’ai essayé de me tenir débout parce que je priais à genoux. Dès que je me suis levé, je réalisais 
que mon corps était toujours à genoux bien  que j’étais débout(Job 32 :8) ; c’était en fait mon esprit qui se tenait debout. Et 
donc, je me tenais débout et mon corps était à genoux. A ce moment, les deux anges se sont retournés et nous avons 
commencé à monter au Ciel. Mon corps était laissé à genoux. Lors de ma deuxième expérience, le toit de notre maison 
avait disparu et un escalier de lumière qui allait de la terre au Ciel avait apparu. Mais cette fois-ci, il n’y avait pas d’escaliers 
et mon toit était présent.  

Toutefois, nous avons tout de même monté au Ciel en traversant la maison qui était présent et nous avions volé 
dans l’espace. Après avoir volé pendant quelques temps, nous sommes finalement arrivés au Paradis devant le temple 
céleste(Apoc 7 :15) ; j’en ai parlé lors de ma visite précédente. Lorsque je me suis tenue devant le temple céleste, je 
réalisai que les deux anges qui étaient avec moi était déjà partis. Ils n’étaient plus à mes côtés. A ce moment-là, la porte du 
temple céleste s’ouvrit et j’entendis une voix résonner à l’intérieur du temple céleste en appelant mon nom. Cette voix 
explosive m’a appelée trois fois : « Ma fille !» Je me suis avancée pour entrer dans le temple et j’ai réalisé que la gloire et 
la lumière étaient très fortes pour moi. Mon corps terrestre ne pouvait pas supporter la gloire de Dieu. Je ne peux pas 
expliquer la gloire de Dieu. Je ne peux pas expliquer la gloire et la lumière se trouvant dans le temple ; c’était comme 
lorsque le soleil brille dans sa force à un niveau insupportable pour l’homme. Le temple était plein de lumière et plein de 
gloire.  



 
 JESUS-CHRIST REVIENT TRES BIENTOT !  REPENTEZ-VOUS !(Mathieu  4 :11) ET  SANCTIFIEZ-VOUS ! (Hébreux12 :14) Jésus-Christ vous aime !  

« Edition Brochure réveille-toi »  Ce livre est gratuit. Si vous avez besoin de lire d’autres témoignages et révélations divines édifiantes que nous publions en 

format ‘‘PDF’’, allez sur internet dans Google, tapez : EDITIONS BROCHURE REVEILLE-TOI, entrez dans notre Site Web,  téléchargez-les gratuitement. 

Si vous voulez, imprimez-les (sur papier format A4) pour donner gratuitement à d’autres personnes dans le but de les évangéliser. Consultez notre Site Web 

de plus en plus car nous publions continuellement des témoignages et révélations qui procurent le salut éternel.  

 

5 

Quand j’ai finalement pénétré dans le temple ; j’ai remarqué à l’intérieur que le sol  ressemblait à un tapis blanc ; 
c’était comme un nuage blanc ou une fumée blanche. Une fois arrivée dans le temple, j’ai vu beaucoup d’anges du 
Seigneur. J’ai vu 24 vieillards qui étaient à genoux ; ils disaient : « Tu es digne notre Seigneur et Dieu de recevoir la gloire, 
l’honneur et le pouvoir !»(Apoc 4 :10 à 11) Le temple était vraiment immense. Alors que je marchais dans le temple, dans 
ce tabernacle, il y avait un homme assis sur le trône. Il était enveloppé d’une puissante lumière difficile à observer. Je ne 
pouvais pas regarder celui qui était assis sur le trône, mais j’ai remarqué qu’Il avait la forme humaine. Mais à cause de la 
lumière, il était difficile d’identifier celui qui était assis sur le trône. J’avais l’impression d’observer un soleil qui br ille 
intensément (Apoc 1 :13 à 16) que vous pouvez observer mais avec difficulté. Quand je regardai Jésus sur le trône, j’avais 
l’impression de regarder le soleil. Il était brillant avec Sa force, Il avait  des yeux comme des  flammes de feu ardent. Tou t 
en observant Son visage, j’ai vu une couronne sur Sa tête qui était aussi ardente. Il y avait d’innombrables multitudes 
d’anges qui entouraient le trône du Seigneur, mais cependant, ils étaient débout et positionnés loin du trône. Et quand j’ai 
regardé au-dessus du trône du Seigneur Jésus-Christ, j’ai vu un immense arc-en-ciel de couleur brillante couvrant le trône. 
Puis celui qui était assis sur le trône m’appela et dit : « Ma fille bien-aimée Jeanine, je vais retourner sur terre !» J’ai 
répondu : « Emmanuel, si tu veux y retourner, laisse-moi T’accompagner» Jésus a dit trois fois : «Ma fille, je vais 
retourner sur terre ! »(Apoc 12 :11) Et je lui ai répondu : « Si tu veux venir, je suis disponible pour t’accompagner.» Mais 
Jésus ne m’a pas répondu. Et il eut un silence dans le Ciel. Puis Jésus m’a montré la terre et me dit : « Ma fille, observe la 
Terre !» Quand je l’ai regardée, j’ai vu que la terre était dans l’obscurité totale. Pendant que j’observais la Terre, je vis des 
gens  sur la terre marcher dans l’obscurité totale. En revanche, j’ai vu quelques personnes minoritaires marcher  dans la 
lumière. J’ai remarqué que ces gens avaient des couronnes de feu au-dessus de leurs têtes. Jésus me dit : « Les gens 
que vous voyez marcher dans la lumière sont Mes enfants ! Ils marchent dans Ma volonté et Ma lumière.»(1Jean 
1 :7) Et pourtant ces gens qui marchaient dans la lumière étaient une minorité. La grande majorité de l’humanité était dans 
les ténèbres.  

Alors, Jésus me montra l’image du globe terrestre. Il traça deux lignes  au milieu du globe terrestre. Après avoir tracé 
ces lignes, Il me dit : « Ma fille, toute la population mondiale dans cet espace du Globe terrestre représentant 75% 
sont dans l’obscurité. Si ces trois quarts de l’humanité ne se repentent pas, ils iront en enfer. » Bien-aimé, quand 
j’ai observé cet espace du globe terrestre qui représentait 75% de l’humanité qui vivait dans l’obscurité et qui allait en enfer, 
j’ai vu des populations mondiales vaquer à leurs occupations dans cet espace noir représentant les trois quart de 
l’humanité. J’ai vu que 25% de l’humanité être dans la lumière.  

Ces 25% de l’humanité se trouvant dans la lumière étaient l’Eglise de Jésus-Christ. En regardant la population 
mondiale qui représentait le quart de l’humanité qui vivait dans la lumière, je vis le Seigneur Jésus div iser et scinder en 
deux l’espace qui représentait l’humanité qui vivait dans la lumière. Le triangle représentant l’Eglise qui était 25% de 
l’humanité était divisait en deux par le Seigneur Jésus qui me dit : «Jeanine, la moitié de 25% de la population mondiale 
qui représente l’Eglise est la proportion de l’humanité qui M’obéit et qui sera sauvée à la fin du monde. Ce qui 
signifie que plus de trois quarts ‘‘3 / 4’’ de l’humanité se dirigent vers l’enfer et le lac de feu et ils sont perdus à 
moins qu’ils ne se repentent. Ils se dirigent vers le lac de feu et de soufre ; Je ne peux rien faire pour eux. La 
moitié de 25% de la population mondiale est la petite proportion des hommes qui seront sauvés à la fin du 
monde. » C’est alors que le Seigneur commença à me parler de la population mondiale vivant dans l’espace sombre 
représentant les 75% de l’humanité vivant dans le péché et se dirigeant dans le lac de feu.    

***Bien-aimé, c’est pénible ! L’Eglise doit se lever et évangéliser ; autrement, plus de trois quarts ‘‘3/4’’ de la 
population mondiale se dirigent vers le lac de feu  et du souffre(Luc 13 :23 à 25, Math 7 :13 à 14, Math 22 :14, ). J’ai craint 
pour l’humanité quand Jésus m’a montré la population mondiale qui allait en enfer. J’ai vu des mystiques et j’ai vu des gens 
faisant des rituels avec des statues (Lév 26 :1) et des photos et ils adoraient des idoles(Exode 20 :3). Parmi les populations 
mondiales allant dans le lac de feu et du souffre, j’ai vu des gens avec des piercings dans leurs corps(Eccl 3 :14), j’ai vu 
des jeunes s’amuser(1Cor 7 :35, 1Cor 10 :7). Ces jeunes buvaient et couchaient avec des femmes(Apoc 21 :8). J’ai vu des 
lesbiennes et des homosexuels (1Cor 6 :10), j’ai vu des hommes mangeant de la chair humaine. C’était des sorciers et des 
satanistes (Deut 18 :10 à 11).  

Jésus me dit : « Ma fille, je vais retourner sur terre pour prendre Mon Eglise. Mais comment puis-je revenir 
avec tout ceci ?(Eph 5 :25 à 27) Regarde la population mondiale qui est dans le péché ; regarde ces âmes qui se 
dirigent vers la perdition. Si Je retourne sur terre maintenant, dans quelle condition Je trouverai l’humanité ? » 
Puis Jésus m’a montré les occultistes et les satanistes sacrifiant des personnes au diable et buvant du sang humain. Il me 
dit : « Comment se fait-il que les gens que J’ai créés à Mon image et à Ma ressemblance (Gen 1 :26) deviennent des 
cannibales, mangeant de la chair humaine et buvant du sang humain ?» Bien-aimé, dans ce monde, il y a des 
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hommes-vampires qui mangent de la chair humaine et boivent du sang humain. Je les ai vus car le Seigneur me les avait 
montrés. Jésus m’a montré des pasteurs sorciers et occultes à la télévision prêchant la Bible. Ce sont des pasteurs que 
nous connaissons. Beaucoup de pasteurs consultaient le mystique à cause de leurs envies et succombent ; car ils veulent 
être comme les autres dans la société qui sont épanouis financièrement (1Tim 6 :8 à 11). D’autres pasteurs vont voir les 
charlatans à cause de la pauvreté ; d’autres sont influencés par des amis (1Cor 15 :33). Jésus m’a montré des pasteurs 
visitant des sorciers et des mystiques. Certains d’entre  ces pasteurs entraient dans ce lieu de charlatans en tournant le 
dos. J’ai vu des pasteurs obtenir des mouchoirs magiques, des poudres magiques, des parfums différents, des plantes 
qu’ils étaient supposés placer dans la bouche pour prophétiser et relancer leur pouvoir.  

Jésus me dit : « Ces pasteurs sont ceux qui cherchent des miracles (alors que la Bible nous montre dans Marc 
16 :17 que les miracles sont censés nous accompagner), des spectacles et les foules (alors que la Bible montre dans 
Colossiens 1 :28 que les pasteurs doivent s’efforcer à exhorter et à instruire tout homme en toute sagesse, afin de 
présenter à Dieu tout homme, devenu parfait en Christ.). Ma fille, le diable est bien organisé ; il a délégué ses agents 
dans tous les secteurs et facettes de la vie humaine pour que l’homme soit en rébellion (Eph 2 :1 à 2). Ces gens 
vont voir les charlatans, ils entrent en alliance avec le diable sans le savoir.»  

Quand Jésus parlait de ceci, je vis comme dans un écran, des gens apporter des œufs, des poulets et des photos 
aux charlatans et aux féticheurs. Jésus dit : « Ces mystiques ne sont que des agents au service des forces invisibles  
de démons. Mais beaucoup de gens ne savent pas ! Allez avertir ces gens ; mais Je sais qu’ils ne t’écouteront 
pas.» Puis j’ai vu des gens adorer des photos de l’acteur qui a tourné le film « JESUS ». 

 A ce moment, Jésus m’a demandé ceci : « Quand est-ce que moi Jésus J’ai pris une photo sur la terre ? Je ne 
suis pas dans une quelconque photo et je ne partage pas Ma gloire avec les hommes (Esaïe 42 :8). Ces photos 
donnent de la gloire aux hommes mortels. ─ Ici, Jésus parlait concernant les photos de ces acteurs qui ont tourné le 
film de Jésus. Le film de Jésus est une abomination devant Dieu. La personne qui a joué le film de Jésus est un profane, 
un impie. Comment les gens peuvent se mettre à regarder une personne qui est en plus un impie pour le considérer 
comme Jésus, le Saint, le Dieu véritable ? Jésus n’a-t-Il pas dit dans Jean 20 :29 « Heureux ceux qui n’ont pas vu, et qui 
ont cru» . Dieu dit encore ceci dans Deutéronome 4 :15 à 18 « Puisque vous n'avez vu aucune figure le jour où 
l'Éternel vous parla du milieu du feu, à Horeb, veillez attentivement sur vos âmes, de peur que vous ne vous 
corrompiez et que vous ne vous fassiez une image taillée, une représentation de quelque idole, la figure d'un 
homme ou d'une femme, la figure d'un animal qui soit sur la terre, la figure d'un oiseau qui vole dans les cieux, la 
figure d'une bête qui rampe sur le sol, la figure d'un poisson qui vive dans les eaux au-dessous de la terre.» ─  

Le temps est court, mais, l’humanité ne profite pas du temps court qui lui est accordé pour se repentir de 
leurs transgressions (2Pier 3 :9, Eph 5 :16) ; mais le malin, le diable et ses agents savent qu’il n’y a plus de temps. 
Le diable et ses agents savent qua le temps est court pour eux(Apoc 12 :12). Ils travaillent sans relâche pour que 
les populations de la terre et toute l’humanité les rejoignent dans le lac de feu et du souffre. Lucifer a l’habitude de 
vérifier l’horloge parce que le temps est fini. Lucifer sait parfaitement là où il va (la géhenne) et il veut que 
l’humanité le rejoigne dans le lac de feu ; il ne veut pas y aller seul.» 

Ensuite, Jésus m’a montré parmi la population mondiale qui se dirigeait dans le lac de feu, des hommes qui ont 
tressé leurs cheveux comme des femmes(1Cor 11 :14), des homosexuels, des hommes qui couchent avec des 
hommes(Rom 1 :26 à 27). J’ai vu des femmes qui couchaient avec des femmes ; c’était de l’abomination et de la confusion. 
Puis Jésus m’a montré quelque chose de mystérieux.  

En fait j’ai vu des hommes faire des relations sexuelles dans leurs rêves. Pendant que ces hommes faisaient les 
relations sexuelles dans leurs rêves, Jésus m’a montré des sirènes et des femmes de nuit qui couchaient avec eux dans 
leurs rêves. Ces femmes de nuit qui étaient des sirènes ; elles étaient extrêmement belles ; ces créatures des eaux étaient 
captivantes. Ces sirènes étaient envoyées par le diable  pour coucher avec les hommes dans leurs rêves. Les gens aiment 
le sexe dans le rêve avec ces sirènes. Il y a des conséquences parce que les hommes perdent de la puissance sexuelle et 
deviennent fornicateurs(Apoc 21 :8).  

J’ai vu des pasteurs recevoir de la puissance de la part de charlatans. Avant d’entrer dans des églises, ils ont dû 
baiser leurs anneaux. Ces pasteurs peuvent prophétiser avec précision, mais ils sont inspirés par les démons(1Jean 4 :1). 
Ils cherchent de la notoriété et ils veulent impressionner le monde et acquérir les biens de ce monde(2Pierre 2 :1 à 22, 
Philip 3 :17 à 20). Ils traînent des âmes en enfer avec eux. Bien-aimé, je connais ces pasteurs car ils sont toujours  à la 
télévision ; tout le monde les connaît. Les pasteurs sont devenus des agents de Lucifer préparant les âmes pour le lac de 
feu. Attention aux églises !  
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J’ai vu des femmes avec des piercings. Jésus me dit : « Tous ces tatouages et piercings ne sont que des 
alliances ! Quand la trompette de Dieu sonnera, ces tatouages et piercings deviendront la marque de l’Antéchrist 
parce qu’ils sont des pactes.»(Lév 19 :28) Jésus ajouta en me disant ceci : « Beaucoup de couples iront en enfer !» Je 
Lui ai demandé : « Pourquoi ?» Il me dit : « Quand un homme et une femme se marient et deviennent couple, ils sont 
immédiatement en alliance et deviennent un(Eph 5 :31). Quand un homme ou une femme mariée couche avec un 
autre homme ou femme, il mérite directement l’enfer(1Cor 7 :4). Ma fille, les femmes qui ont l’habitude de refuser 
souvent et régulièrement leurs maris au lit, pèchent contre Moi(1Cor 7 :3). Quand ces femmes désobéissent à leurs 
maris, elles mes désobéissent et vont à l’encontre de ma hiérarchie que J’ai établie (Eph 5 :22). Ces femmes iront 
en enfer.»  

Alors Jésus m’a montré un homme marié qui couchait avec une femme mariée ; puis Il ; me dit : « Ma fille, en ce 
moment, Je suis assis sur le trône de grâce(Hébr 4 :16) ; très bientôt, Je vais passer du trône de grâce vers le trône 
blanc du jugement(Apoc 20 :11 à 15). Alors il sera trop tard ! Aujourd’hui est le jour du salut pour 
l’humanité ! »(2Cor 6 :2)  

Puis Jésus m’a montré des enfants. J’ai vu des enfants pleurer et aller en enfer à cause de bandes dessinées. Jésus 
m’a montré beaucoup de maisons. Jésus et moi ─en esprit─ avons commencé à parcourir ces maisons ensemble où j’ai 
vu beaucoup d’enfants dans leurs maisons ; ils étaient assis confortablement et regardaient les dessins animés comme, 
‘‘DORA et TEFAN’’. Puis Il m’a montré le dessin-animé appelé ‘‘AVATAR’’, le dessin animé appelé ‘‘CENDRILLON’’, le 
dessin animé appelé ‘‘DRAGON BAAL Z’’. J’ai vu des bandes dessinées occultes. J’ai vu des bandes dessinées magiques 
que le diable utilisait pour initier les enfants à l’occultisme (Psaum 101 :3).  

Bien-aimé, le diable travaille maintenant dans les bandes dessinées et les programmes des enfants. J’étais si triste 
pour les enfants que je voyais en enfer. Alors j’ai vu une pluie de sang tomber sur la terre et recouvrant la terre. Comme 
j’élevais la tête, j’ai vu le visage de Jésus-Christ, puis j’ai vu des larmes de sang sur le visage de Jésus qui tombaient sur 
toute la terre. J’ai dit : « Seigneur, tes larmes de sang couvrent toute l’humanité et toute la terre !» Jésus me dit : « Je 
ressens la douleur pour l’humanité. Mais Lucifer est heureux parce que les gens que J’ai créés à Mon image et à 
Ma ressemblance vont dans le lac de feu. » Jésus est dans la douleur, et pleure pour l’humanité qui se dirige en enfer. 
Quand je regardais, je remarquais que les pieds de Jésus étaient rouge. Puis le Seigneur me dit : « Ma fille, il est temps 
que tu retournes pour avertir l’humanité du danger du feu !»(1Thes 1 :8)  

FIN !!! 
 
 
EPILOGUE : Bien-aimé, le Seigneur Jésus-Christ revient très bientôt ! Nous sommes appelés à vivre dans la 

sanctification pour le paradis. C’est pourquoi la Bible dit ceci dans 1Thes 4 :7 « Car Dieu ne nous a pas appelé à 
l’impureté, mais  à la  sanctification !» Hébreux 12 :14 nous dit : « Sans la sanctification, personne ne verra le 
Seigneur» 

Sur le plan sanctification, nous devons savoir que le Seigneur regarde l’extérieur et l’intérieur. C’est pourquoi Jésus a 
dit ceci dans  Mathieu 23 :25 à 26 « Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites! Parce que vous nettoyez le 
dehors de la coupe et du plat, et qu'au dedans ils sont pleins de rapine et d'intempérance. Pharisien aveugle! 
Nettoie premièrement l'intérieur de la coupe et du plat, afin que l'extérieur aussi devienne net.»   Et encore 1 Thés 
5 :23 dit ceci : « Que le Dieu de paix vous sanctifie lui-même tout entiers, et que tout votre être, l'esprit, l'âme et le 
corps, soit conservé irrépréhensible, lors de l'avènement de notre Seigneur Jésus-Christ!» Par ces passages, nous 
comprenons que Dieu regarde l’intérieur et l’extérieur.  Nous devons avoir un cœur pur (Math 5 :8) et aussi un extérieur qui 
convient à la sainteté (Tite 2 :3). 

Si quelqu’un se croit être prophète ou inspiré, qu’il reconnaisse que ce que nous vous écrivons est un 
commandement du Seigneur ! Maranatha !!!    
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MESSAGE D’AMOUR : 
La Parole de Dieu, la Bible nous dit ceci dans Jean 3 :16 : « Car Dieu a tant aimé le monde, qu’Il a donné Son Fils unique (Jésus-Christ) afin 
que quiconque croit en Lui ne périsse point, mais qu’il ait la vie éternelle" ». Dieu a un plan merveilleux pour vous, mon frère, ma sœur. Il 
veut vous sauver ; Il veut vous délivrer du chemin menant en enfer. L’enfer est un lieu des souffrances éternelles dans un feu qui ne s’éteint. 
Jésus a souffert la croix pour vous, afin que vous retrouviez le salut éternel au Ciel (Paradis), dans Son royaume sublime. Sachez qu’il n’y a 

personne sur la terre qui vous aime comme Jésus-Christ. Pour vous qui L’avez déjà reçu, Il veut seulement que vous reconnaissiez vos 
péchés, que vous puissiez vous repentir, pour qu’il vous pardonne en vous sauvant, car la bible nous montre dans Colossiens 2 :6 que 
recevoir Jésus ne suffit pas ; mais ce qui est essentiel, c’est le fait de marcher en Lui, en recherchant et en poursuivant la sanctification 

jusqu’à la fin, pour  la vie éternelle au ciel, près de Dieu. La Bible dit dans 1Thessaloniciens 4 :7 que Dieu ne nous a pas appelés à 
l’impureté, mais à la sanctification seulement. Pour vous qui ne L’avez pas encore reçu, Dieu veut que vous puissiez vous repentir, que 
vous confessiez vos péchés, pour recevoir Jésus-Christ, Par ailleurs, Dieu veut que vous soyez baptiser dans le nom de Jésus (Marc 

16 :16). Jésus-Christ vous aime d’un amour sans condition. N’abusez pas de Son amour, nous vous en supplions. 

 

L’ENFER ou LE LIEU DE TOURMENTS « Luc 16 :23 » ou LE SEJOUR DES MORTS ET LA MORT « Apoc 20 :14 ») EST-IL OPERATIONNEL ? 
Oui, ce lieu est opérationnel depuis la désobéissance de l’homme contre Dieu, dans le jardin d’Eden où Dieu Lui avait dit : « Le jour où tu mangeras 
de l’arbre de la connaissance du bien et du mal, tu mourras » (Genèse 2 :17) .Jésus a mentionné le lieu de tourments (l’enfer) dans l’histoire de 
l’homme riche et du pauvre Lazare qu’il avait racontée à Ses disciple dans Luc 16 :19 à 31. Certaines personnes croient que c’était une parabole, 
alors que nous savons bien que dans une parabole on ne cite jamais le nom propre d’une personne ; car la parabole,  par définition, est un récit 
allégorique  renfermant  juste une idée édifiante. La preuve en est qu’en enfer, Jésus avait montré à un frère l’homme riche qu’Il a raconté  dans 
Luc 16 :19 à 31. L’enfer est la condamnation du premier jugement après la mort physique. Hébreux 9 :27 dit : «Et comme il est réservé aux 
hommes de mourir une seule fois, après quoi, vient le jugement ». Le lieu des tourments est le lieu d’attente pour l’étang de feu. 
LA GEHENNE « Math 23 :33 ;Math 5 :22 » OU L’ETANG DE FEU « Apoc 20 :14,Apoc 20 :10,Apoc 19 :20 ;Apoc 20 :15 ; OU LA COLERE A  
VENIR « Math 3 :7 ;1thess 1 :10 » EST-ELLE DEJA OPERATIONNELLE? 
Non, ce lieu ne l’est pas encore. Cela sera opérationnel après le jugement dernier (Apoc 20 :12 à 15). C’est là où le diable et ses acolytes(les 
démons) et les hommes condamnés seront jetés et seront tourmentés éternellement (Apoc 20 :10). N.B : L’étang de feu est aussi digne d’être 
appelé ‘‘enfer’’, car l’enfer, par définition, est un lieu de souffrances, où vont les humains qui meurent dans le péché. 
LE SEIN D’ABRAHAM (Luc 16 :22) C’EST QUOI ? 
C’est là où tous ceux qui mouraient selon Dieu avant la mort de Jésus-Christ allaient se reposer. Cela faisait partie du séjour des morts. Pour le 
moment, ce lieu n’existe plus .Tous ceux qui étaient dans ce lieu étaient conduits dans la ville sainte, le Paradis par Jésus-Christ qui est le seul 
chemin, lors de Sa mort à la croix (lisez Math 27 :50 à 53). 
LE PARADIS OU VILLE SAINTE OU  CIEL (TROISIEME CIEL) EST-IL OPERATIONNEL ? 

Oui, Jésus Lui-même en a parlé premièrement lorsqu’ Il était avec le voleur à la croix. Dans Luc 23 :43, Il avait dit ceci à ce voleur « aujourd’hui tu 
seras avec Moi dans le paradis.» L’Apôtre Paul était ravi au Paradis, de son vivant; il en a parlé dans 2Corinthiens 12 : 2 à 4. Bien-aimé(e), au 

paradis, il y a la joie éternelle, la satisfaction parfaite. Ne ratez pas le Paradis ! 
LE SEIGNEUR VOUS APPELLE TEL QUE VOUS ETES. REPENTEZ-VOUS, CAR C’EST ENCORE POSSIBLE D’ETRE SAUVE POUR LE CIEL. CONFESSEZ VOS 

PECHES, CAR JESUS EST JUSTE ET FIDELE POUR VOUS PARDONNER (1jean 1 :8). NE SOYEZ PAS TETU, N’ENDURCISSEZ PAS VOTRE CŒUR (Hé 4 :7). 

MAISON D’EDITION CHRETIENNE POUR L’EVANGELISATION MONDIALE ‘‘BROCHURE REVEILLE-TOI’’ 

*QUI SOMMES-NOUS ?* 
Nous sommes une maison d’édition chrétienne qui publie gratuitement des messages chrétiens pour édifier les 
enfants de Dieu, (c'est-à-dire les chrétiens qui aiment la vérité, ou les chrétiens qui ont un cœur assoiffé de vérité) en 
procurant en eux la crainte de Dieu requise pour le Ciel.  
Nous publions des brochures, des livres gratuitement dans le seul but de réveiller les enfants de Dieu qui veulent être 
réveillés pour gagner le Ciel en fuyant l’enfer par la sanctification, selon que Éphésiens 5 :13 nous dit « RÉVEILLE-TOI, 
toi qui dors, Relève-toi d'entre les morts, Et Christ t'éclairera.»   
 
*NOTRE BUT* : 

 ► Réveiller les chrétiens, pour qu’ils se préparent à être enlevés au Ciel, car Jésus-Christ revient très bientôt.(Apoc 
22 :12)  
-Avertir l’humanité en lui montrant le grand danger que l’homme court, l’enfer. C’est pourquoi Psaumes 90 : 11 à 12 
dit ceci : «Qui prend garde à la force de ta colère, Et à ton courroux, selon la crainte qui t'est due? Enseigne-nous à 
bien compter nos jours, Afin que nous appliquions notre cœur à la sagesse. »  

 ► Publier la vérité qui sauve pour l’éternité (2Corint 4 :2). 

► Publier des enseignements bibliques et réfuter les contradicteurs ou les hérétiques (Tite 1 :9) par la Bible dans la 
droiture de l’évangile, la saine doctrine.    

*NOTRE APPUI* : ► La Bible, la Parole de Dieu, est notre seul appui. 

*NOTRE DEVISE* : ► Tite 2 : 1 « Pour toi, dis les choses qui sont conformes à LA SAINE DOCTRINE.»  
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VOICI QUELQUES-UNS DE NOS LIVRES QUE NOUS AVONS DÉJÀ PUBLIÉS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

L’enfer ou le lieu des tourments est réel. N’y allez pas ! 

Jésus-Christ vous aime d’un amour éternel ! 
 
 
 
 
 
 
 

SI QUELQU’UN SE CROIT ÊTRE PROPHÈTE OU INSPIRÉ, QU’IL RECONNAISSE QUE CE QUE NOUS VOUS ÉCRIVONS EST 
UN COMMANDEMENT DU  SEIGNEUR. Maranatha !!! 

 

APRES AVOIR LU ATTENTIVEMENT CE MESSAGE, DONNEZ-LE A QUELQU’UN D’AUTRE POUR L’EDIFICATION (Ro14 :19). 
Photocopiez-le selon vos moyens pour la distribution afin de participer aussi à l’évangélisation.   Prenez  soin de votre âme car 

elle est éternelle et précieuse (Mathieu 16 :26) 
Si vous avez besoin de nous contacter, si vous avez des préoccupations, des questions,  

appelez-nous ou envoyez-nous un sms au +243 89 00 66 938. 
NOUS VOUS PRIONS DE CONSIDÉRER CE LIVRE COMME UN OUTIL D’ÉVANGÉLISATION POUR 

RÉVEILLER CEUX QUI DORMENT À CAUSE DU PÉCHÉ 


